

Pour diffusion immédiate

Journée mondiale du scoutisme
Doreen Assaad reçoit le titre de scout honoraire

Brossard, le 20 février 2019 – À quelques jours de la Journée Mondiale du Scoutisme, le 22 février, l'hôtel de ville accueillait plusieurs membres du 51^e groupe scout de Brossard qui ont profité de l'occasion pour octroyer le titre de scout honoraire à la mairesse de Brossard, Doreen Assaad. Elle s'est ainsi vu remettre un foulard aux couleurs du groupe, tout comme les conseillers municipaux Sophie Allard, Claudio Benedetti et Michel Gervais afin de souligner leur affiliation au mouvement scout.

Cette remise de foulards s'est déroulée au cours d'une courte cérémonie qui présentait les valeurs et les fondements de ce mouvement international. Une montée du drapeau a également eu lieu et cet étendard du 51^e groupe scout sera affiché à l'intérieur de l'hôtel de ville tout au cours de la semaine.



Bas de vignette : La mairesse de Brossard, Doreen Assaad, entourée de conseillers municipaux et de plusieurs membres du 51^e groupe scout de Brossard, a été nommée scout honoraire lors d'une cérémonie qui se déroulait à l'hôtel de ville de Brossard le 19 février.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311